



NOTA DE PRENSA

Universidades, centros de investigación y empresarios se dan cita en la jornada de AEBA “¿Cómo Acceder a la Transferencia de Tecnología Pública?”.

Alicante, 24 de abril de 2013



Intervención de Dña. Amparo Navarro, Vicerrectora de Investigación, Desarrollo e Innovación de la UA.

Ayer, tuvo lugar en Salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Alicante, la Jornada AEBA_ “¿Cómo Acceder a la Transferencia de Tecnología Pública?...Al “Saber Hacer” generado en nuestras universidades y centros de investigación”, organizada por la Asociación Empresarial de Biotecnología de Alicante (AEBA).

La recepción de los asistentes y presentación de la jornada corrió a cargo de D. Laurent Bataille, vicepresidente de AEBA que agradeció a la universidad de Alicante la acogida de la jornada y el apoyo en su realización. Para la apertura del acto se contó con Dña. Amparo Navarro, Vicerrectora de Investigación, Desarrollo e Innovación de la Universidad de Alicante, que señaló el importante papel que la universidad tiene para contribuir al desarrollo económico y al empleo de nuestro territorio, “...más que una vocación, es nuestra obligación”. Y la necesidad de promocionar esta faceta, la de la investigación, quizás menos conocida que la educativa pero igual de relevante.

Tras esta introducción, se desarrolló la jornada moderada por el vicepresidente de AEBA, con las intervenciones de...:

- “Herramientas de transferencia de tecnología a disposición de las empresas en la Universidad Miguel Hernández” _ Mariano Almela Alarcón, Técnico OTRI-UMH.
- “Herramientas de utilidad para las empresas de biotecnología en el Parque Científico de la UMH” _ Tonia Salinas, Directora Fundación Quorum.
- “Transferencia de tecnología a disposición de las empresas en la Universidad de Alicante” _D. Víctor Manuel Pérez Lozano, Director Adjunto SGITT- OTRI de la Universidad de Alicante.
- “Investigaciones de la Universidad de Alicante de interés para las empresas de biotecnología” _ D. Luis Vicente López Llorca, Director Instituto Universitario Multidisciplinario de Estudio del Medio -UA.
- “Los Parques Científicos como alternativa de desarrollo: el caso del PCA” _D. Joaquín Marhuenda, Director del Parque Científico de la UA.
- “Enterprise Europe Network-SEIMED: la mayor red mundial de Transferencia de Tecnología e Internacionalización” _ Dña. Cristina Pacheco, Técnico TT SEIMED.
- “Herramientas de transferencia de tecnología a disposición de las empresas en el CSIC” _ Dña. M^a Jesus Añón Marín, Gestora de transferencia de conocimiento_ Delegación CSIC Comunidad Valenciana.

El acto se cerró, tras más de tres horas de exposiciones y turno de preguntas con un Networking para los asistentes con vino de honor.

Una reunión fructífera que permitió a las empresas asistentes resolver dudas como... “¿Qué entidad pública puede ayudarnos a solucionar un problema tecnológico o a mejorar nuestro negocio?” “¿Dónde podemos encontrar información de interés en las diferentes entidades públicas de investigación de nuestra provincia”, etc.

La Transferencia de Tecnología Pública.

“La universidad dispone de la ciencia que necesitan las empresas”, en palabras de uno de los ponentes que participó ayer en la jornada; por ello un mayor acercamiento entre estos dos agentes es imprescindible si queremos generar tecnología que nos ayude a alcanzar el liderazgo industrial en nuestros sectores de referencia. Conectar estos dos ámbitos con una fuerte voluntad de acuerdo, trabajo en equipo y reforzando la faceta de ejecución de los proyectos son pasos imprescindibles para lograr un mayor desarrollo tecnológico en nuestro territorio.



Intervención de D. Laurent Bataille, vicepresidente de AEBA | Vista de los asistentes a la Jornada en el Salón de Grados